

Les Dompteurs de Cuba tenteront de rester invaincus face aux Dragons de la Chine



La Havane, 10 février, (RHC).- Les Dompteurs de Cuba et les Dragons de la Chine se mesureront samedi pour la troisième occasion dans des séries mondiales de boxe. Les boxeurs cubains ont l'intention de remporter une nouvelle victoire sur les Chinois à la WSB et rester invaincus.

Et il y a de quoi. Aux défis précédents, les Dompteurs de Cuba ont écrasé leurs adversaires chinois.

La première série a été disputée en février 2015, à la cité sportive de La Havane, dans la modalité C-2. Yosvani Veitia, poids mouche, Lazaro Alvarez, poids léger, Arisnoide Despaigne, welters, Julio César La Cruz, poids lourd et Lenier Pero, super lourd ont alors gagné leurs matchs respectifs.

A la seconde occasion, dans la catégorie C-1, organisée le 27 mars dernier, à Sanya, en Chine, le même théâtre du prochain tournoi, les poings cubains se sont imposés par l'intermédiaire de Johany Argilagos, mini-mouche, d'Andy Cruz, poids plume, de Yasniel Toledo, welters léger, d'Arlen Lopez, poids moyens et d'Erislandy Savon, dans la division des super lourds.

Le duel programmé pour samedi le 13 février s'effectuera dans la modalité C-1 et seul un boxeur cubain de l'escadre précédente se présentera de nouveau cette fois-ci. Il s'agit d'Arlen Lopez, champion du monde dans la division des 75 kilos.

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/deportes/83783-les-dompteurs-de-cuba-tenteront-de-rester-invaincus-face-aux-dragons-de-la-chine>



Radio Habana Cuba